

Betreff:

Zukunft des Areals Römertor/Heidenmauer (FDP)

Antragstext:

Antrag der FDP-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten,

1. die Ergebnisse und den angedachten Zeitplan dem Ortsbeirat Mitte vorzustellen.
2. bei der Vorbereitung der Entscheidung über das zu verfolgende Konzept eine ansprechende, einladende Zuwegung aus dem Bergkirchenviertel in die Fußgängerzone sowie den Schutz der römischen Bausubstanz und die damit einhergehende Vermeidung einer abermaligen Sanierung in naher Zukunft besonders zu berücksichtigen.
3. bei den Planungen auch die Aufwertung der Verbindung "Am Römertor"/Coulinstraße stets mitzudenken.
4. den Ortsbeirat in die zu fällenden Entscheidungen einzubinden.

Begründung:

Das Areal Römertor/Heidenmauer bedarf dringend einer Aufwertung. Dies ist sowohl aus städteplanerischer als auch aus denkmalfachlicher Sicht geboten. Der Umgang Wiesbadens mit seinem römischen Erbe hat in den vergangenen Jahrzehnten leider sehr zu wünschen übrig gelassen. Kürzlich hat der Magistrat die Ergebnisse des Architektenwettbewerbs zur Sanierung und Neugestaltung vorgestellt.

Wiesbaden, 10.09.2021